



Neue Finanzchefin (CFO)



© Evelyne Müller-Schnegg / Lizenzfrei

Wir freuen uns, Ihnen Frau Evelyne Müller-Schnegg als unsere neue Abteilungsleiterin Betriebswirtschaft und Finanzen (CFO) vorzustellen.

Wie wir bereits Ende letzten Jahres kommuniziert haben, wird unser derzeitiger Finanzchef, Herr Andreas Stettler, seine Stelle als Abteilungsleiter Betriebswirtschaft und Finanzen (CFO) per Ende August abgeben. Wie ebenfalls angekündigt, wird er ab 1. November die Leitung der Brocki-Geschäftsstelle übernehmen.

Während den ersten Monaten dieses Jahres wurde die Stelle des CFO ausgeschrieben und mit Hilfe einer externen HR-Firma ein Rekrutierungsprozess durchgeführt. Die sehr guten Bewerbungen (es waren keine Mitglieder der Heilsarmee dabei) wurden sorgfältig geprüft und einige Interviews geführt. Schliesslich haben die vom Stiftungsrat delegierte Findungskommission, der Abteilungsleiter HR und der Chefsekretär sich am 11. Mai für eine Kandidatin entschieden.

Persönliche Angaben Frau Müller-Schnegg ist 54 Jahre alt, verheiratet, hat drei erwachsene Kinder und lebt mit ihrem Mann in Winterthur. Als bekennende Christin besucht sie eine lebendige Kirche in der Stadt. Ursprünglich im französischsprachigen Berner Jura aufgewachsen, hat sie ihr Studium und ihre berufliche Karriere in der Deutschschweiz verbracht und ist somit komplett zweisprachig.

Beruflicher Hintergrund Frau Müller-Schnegg hat an der Hochschule St. Gallen Betriebswirtschaft studiert (Vertiefungsgebiet Finanz- und Rechnungswesen) und sich kontinuierlich im Finanz- und Rechnungswesen wie auch im Bereich Führungsmanagement weitergebildet. Ihre berufliche Erfahrung hat sie sich in verschiedenen KMU angeeignet, zuletzt als CFO bei einer IT-Firma. Interessant für uns ist ihre Arbeit in der Geschäftsleitung der Missionsgesellschaft Interserve, sowie auch ihre mehrjährige internationale Erfahrung mit Ibex, wo sie Unternehmen in Schwellenländern unterstützt hat.

Führungserfahrung Evelyne Müller-Schnegg bringt Erfahrung und Wissen auf verschiedenen Führungsebenen mit und ist eine erfahrene Teamleiterin. In unseren persönlichen Interviews hat sie uns mit ihrer wachen und engagierten Haltung, ihrem analytischen Denken und ihrem feinen Humor sehr überzeugt. Den Schritt in einer für sie etwas grössere Verantwortung nimmt sie mit einer klaren, aber auch realistischen Sicht in Angriff. Natürlich wird sie die Heilsarmee gut kennen lernen müssen, aber wir sind zuversichtlich, dass ihr das schnell gelingt. Sie selbst bezeichnet sich als *«ergebnisorientierte CFO mit fast 20 Jahren Erfahrung in KMU (Telekommunikation/Chemie und Ressourcen) und internationaler Erfahrung. Hands-on Mentalität. Ausgeprägte Fähigkeit, sowohl finanzielle als auch nicht-finanzielle Ziele zu erreichen – Teamplayer»*.

Einführung Dank ihrer kurzen Kündigungsfrist wird Frau Müller-Schnegg bereits am 2. August 2023 mit einem 100% Pensum im Hauptquartier beginnen können. Es ist vorgesehen, dass sie während einigen Wochen in ihre Arbeit eingeführt wird, jedoch per 1. September die Verantwortung offiziell übernimmt. Vorläufig wird sie von Winterthur aus pendeln, wird diese Situation jedoch mit ihrem Mann fortlaufend auswerten.

Wir freuen uns, Evelyne Müller-Schnegg bald in der Direktion willkommen zu heissen und wünschen ihr für den Abschluss am alten Ort und für ihren Start bei uns Gottes Segen.

Autor

Daniel Imboden

Publiziert am

25.5.2023